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 結びに、新しい年が市民の皆様にとりま 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士見の未来を見つめ  

全力で前進！！ 

プロフィール 

昭和３９年４月２１日生  AB型                                   

学   歴     

諏訪小学校・東中学校卒   

坂戸高校卒  専修大学法学部卒      

現  在                            

（議会関係） 

予算決算常任委員会委員長 

入間東部地区事務組合議会議員 

（地域等） 

富士見市商工会理事 

きたはら幼稚園評議員 

保護司 

富士見ロータリークラブ会員ほか 

主な経歴    

前市議会議長 

元志木市役所職員 

元諏訪小ＰＴＡ会長、 

元消防団副団長、 

元東入間ＪＣ理事長 

こあいさつ 

皆さまにはご健勝にてお過ごしのこととお慶び申し

上げます。 

平素は、私の活動に対しまして深いご理解と温かいご

支援を賜り、誠にありがとうございます。 

心より感謝申し上げます。 

新型コロナウイルス感染症に関しましは収束が見

通せず、全国各地で連日感染事例が確認されており

ます。 

そうした中で、徐々に活動が再開されつつある状況も

見受けられます。 

これからもマスクの着用やソーシャルディスタンスな

ど、新しい生活様式の実践や日々の感染予防対策が

求められます。 

さて、９月議会では令和元年度の決算議案をはじ

め、新型コロナウイルス感染症対策に関わる補正予

算、スポーツやレクリエーションなどを通じた交流を促

す拠点としての「びん沼自然公園」整備工事に関する

議案などを審議いたしました。 

議会の中では、これまでいただいていた皆さまからの

ご意見等を踏まえ、質疑や提案等を行いました。 

これからも安心・安全なまちづくりを進めるとともに

選ばれるまち「富士見」を目指し、子育て環境や健康

福祉の充実、市内の産業振興・賑わいづくりなどに力

を注ぐとともに日々の暮らしや地域の課題に取り組ん

でまいります。 

さらには、富士見市の将来を見据えた中で複眼的な

視点を持って具体的な政策の提案・提言を行い、その

実現に努めてまいります。 

今後とも変わらぬご指導、ご鞭撻を 

よろしくお願いいたします。                                                         
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６月議会 

１．新型コロナウイルス感染症対策について 

・事業者への影響を踏まえ、消費の喚起や市内経済の循環に向けた方策として商品券事業の実施を要請。 

・インターネットを通じて資金を集め支援等を行っていく クラウドファンディング の活用を提案。 

・今後の市の財政への影響の想定を確認するとともに、必要な措置を要請。 

２.鶴瀬駅東口整備事業について 

・鶴瀬駅東口整備事業の進捗にあわせ、駅前周辺の駐車場確保の必要性を 

訴えるともに対策を要請。 

・駅周辺への公衆トイレの設置を要請。 

３.地域交通網の充実に向けて 

・市内循環バスの路線等の直しの進め方を問う。 

・地域交通網の充実には近隣自治体と連携も必要との考えのもと、今後の研究、 

取り組みを要請。 

９月議会 

１． 危機管理体制について 

・避難所運営の実効性を高めていくためにも、関係者との会議に加えて運営を 

想定した実地の訓練が必要と考え、開催を提案。 

・災害対応にあたる職員間の連絡、情報の共有の状況を確認し、ＬＩＮＥなどのさらなる活用を提案。 

・災害対策本部における状況把握において、映像の活用を提案。 

・災害だけでなく業務上発生する可能性のあるリスクの軽減に向けた取組を要請。 

２． 都市計画マスタープラン策定と今後のまちづくりについて 

・20年先を見据えた土地利用の方向性、まちづくりの考え方を問う。 

・農地の保全と活用に向けて、農業振興の点からも民間事業者等との連携も含めた取組を提案。 

・地域の財産である「諏訪の森」の保全と活用に向けて市としての方針が必要と考え、作成を要請。 

 

市政一般質問の中で行った内容、提案等の

一部をお知らせいたします。 

 

 

市政一般質問 

 

 

 

 

ホームページ http://fujimi-ozaki.com/ 

また、Facebookでも日々の活動等掲載しております。是非ご覧ください。 
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	ozaki27
	後援会ニュース２７号裏(令和2年10月発行）

